

Fortbildungen im Bereich Arbeitsmedizin und Arbeitspsychologie

Die Fortbildungsangebote richten sich gezielt an Arbeits- und Betriebsmediziner sowie an Beschäftigte in der Gewerbeaufsicht oder Interessierte im Öffentlichen Gesundheitsdienst (ÖGD). So finden seit Jahren regelmäßig Arbeitsmedizinische Kolloquien statt. Es werden nun auch Fortbildungen im Bereich der Arbeitspsychologie angeboten.

Die Veranstaltungen sind in der Regel kostenpflichtig. Fahrtkosten können nicht übernommen werden.

Bei Veranstaltungen mit medizinischer Ausrichtung vergibt die Landesärztekammer Baden-Württemberg Fortbildungspunkte.

Hier können Sie sich für unseren [Infoservice „Veranstaltungen/Fortbildungen der Kompetenzstelle Arbeitspsychologie, BGM“](#) anmelden.

Aktuelle Fortbildungsveranstaltungen

Weitere Informationen

[Allgemeine Geschäftsbedingungen](#)

[Infos zum Zugang zu den Referentenbeiträgen der Arbeitsmedizinischen Kolloquien ab 2018 \(pdf, 9 KB\)](#)

